

Le jeune international camerounais, pourtant l'une des grandes attractions de la dernière édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN Cameroun 2022), ne fait plus l'unanimité.

Nouhou Tolo n'a vraiment pas convaincu lors des deux matchs amicaux, contre Ouzbékistan et la Corée du Sud.

Le jeune latéral gauche des Sounders de Seattle en Major League Soccer (D1 américaine), a été presque transparent.

Pour le journaliste sportif Martin Camus Mimb, ce joueur autre fois solide comme le roc sur le côté gauche de l'équipe du Cameroun, à l'image d'un certain Roberto Carlos à l'époque avec le Brésil, n'est plus que l'ombre de lui-même.

Martin Camus Mimb pense notamment que Nouhou Tolo ne mérite plus de place dans sélection nationale : «Je pense sincèrement que même une place pour le Qatar, il ne mérite plus. En 90 minutes, ce gars n'a fait aucune action d'éclat ni offensivement, ni défensivement. En fait parce qu'il était perdu »,a commenté le patron de radio sport Infos, indiquant qu'il « est urgent de briefer Ebosse sur ce côté pour nous sauver ».